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Queridos amigos del Seminario Redemptoris Mater de Galilea, 

os escribimos al inicio de este nuevo año de misión, que el Señor nos dona, para 
comunicaros las gracias que el Señor nos está regalando; con el fin de que también os 
alegréis vosotros, que sostenéis y animáis a la pequeña iglesia de Tierra Santa, el rebaño 
siempre amenazado y pequeño, pero que el Buen Pastor ama y protege. De hecho, 
gracias a su diseño de amor, Dios ha querido servirse de vosotros, que colaboráis con 
nosotros en esta obra misionaria, al servicio de la nueva evangelización. 

También este año, como sabéis, hemos enviado a algunos seminaristas a vivir la 
experiencia de la misión, que es parte integral de su itinerario de formación. Algunos de 
ellos, ayudarán durante este año a algunos de los párrocos en las parroquias del 
Patriarcado Latino de Jerusalén y en el Golfo Pérsico, mientras que otros estarán en 
equipos de catequistas itinerantes que se encuentran en misión en Palestina, Chipre y 
Jordania, o en otras partes del mundo (como, por ejemple, en Ucrania). 

Todo el Seminario, incluso los hermanos y hermanas en misión, han participado en 
octubre (mes misionero extraordinario, proclamado por el Papa Francisco) en una 
jornada de misión en Palestina, en la parroquia de Rafidia (Nablus), donde actualmente 
es párroco P. Juan David Aragón, uno de los sacerdotes que se han formado en nuestro 
seminario. Ha sido una experiencia estupenda. Todos han regresado llenos de alegría, 
viendo los prodigios que ha hecho el Señor. ¡Cuántas personas que sufren sin conocer el 
amor de Dios, incluso siendo cristianos bautizados! Muchos nos han acogido con alegría 
y se han sentido amados. Nos alegra muchísimo poder ver que la esperanza y la alegría 
reflorecen en sus rostros. Es nuestro deseo que ningún cristiano en estas tierras se sienta 
abandonado, y que pueda experimentar el cuidado materno y amoroso de la Iglesia. El 
párroco, después de la misión, nos ha comentado: «Es maravilloso para un sacerdote 
saber que no está solo en la misión. En un solo día hemos visitado todas las casas de los 
parroquianos. ¿Cuánto tiempo hubiera necesitado para hacerlo si no fuese por 
vosotros?». 

 



 

 
El Seminario en misión en Nablus y su visita al Pozo de la Samaritana 

En los últimos días, hemos tenido el honor de recibir la visita del Administrador 
Apostólico del Patriarcado Latino de Jerusalén, Mons. Pierbattista Pizzaballa; ha sido 
una gracia enorme para todos nosotros, pero especialmente para los seminaristas, que en 
estas ocasiones tienen la oportunidad de conocer y presentarse personalmente a su 
Obispo, al cual estamos agradecidos por la constante y paterna atención que tiene hacia 
nosotros (a continuación, os adjuntamos un artículo y algunas fotos de dicha visita). 

Además, justo en estos días, ha sido nuestro huésped de honor S. Em. el Cardenal 
Paul Josef Cordes, que nos ha brindado un curso sobre el Sacerdocio ministerial y la 
Lectio Inauguralis sobre la figura y obra del santo cardenal John Henry Newman, 
recientemente elevado, por el Papa Francisco, a los honores de los altares. 

El próximo 7 de diciembre, en la vigilia de la Solemnidad de la Inmaculada 
Concepción de la Virgen María, será ordenado Diácono, Mateo Álvarez, que ha 
concluido su itinerario de estudios en junio y que se encuentra ya en la Parroquia de 
Rame, en Galilea. 

Queridos amigos, deseamos haceros partícipes de esta enorme gracia que el Señor 
nos está donando, para que veáis los frutos de toda vuestra ayuda y apoyo, que en estos 
años nos habéis dado con tanta generosidad y sin la cual nada de lo que está sucediendo 
sería objetivamente posible. El Señor, que ve en los corazones de cada uno, conoce el 
amor con el cual habéis ofrecido vuestro tiempo, vuestras oraciones y vuestros bienes. 
Qué Él, que todo lo ve, os dé el ciento por uno, y os recompense según vuestras 
necesidades, por todo lo que habéis hecho y podréis hacer por nosotros.  



 

 
El Seminario con el Cardenal Cordes  

Nos despedimos con las palabras del Apóstol S. Pablo, deseando que el Señor os 
conceda desde lo alto Su consuelo, especialmente en los momentos de dificultad: 

“Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre misericordioso y Dios de toda 
consolación, que nos consuela en toda tribulación nuestra para poder nosotros consolar a los que están en 
toda tribulación, mediante el consuelo con que nosotros somos consolados por Dios. Pues, así como 
abundan en nosotros los sufrimientos de Cristo, igualmente abunda también por Cristo nuestra 
consolación” (2Cor 1,3-5). 

Oramos siempre por vosotros, que el Señor os bendiga, os proteja, haga 
resplandecer su rostro sobre vosotros y os done la Paz. 

P. Francesco Giosuè Voltaggio y los demás formadores del Seminario 
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Del sitio oficial del Patriarcado Latino de Jerusalén (italiano): 
 

Mons. Pizzaballa visita a la Domus Galilaeae  
por la convivencia de inicio curso del Camino Neocatecumenal 

  

 
 
KORAZYM – Domingo 6 de octubre 2019 Mons. Pierbattista Pizzaballa, Administrador 
Apostólico del Patriarcado Latino de Jerusalén, ha visitado la Domus Galilaeae, 
celebrando la Eucaristía conclusiva de la convivencia anual de responsables y catequistas 
del Camino Neocatecumenal. Un Camino quel lleva adelante, en las parroquias, un 
itinerario de formación permanente en la fe, por medio del redescubrimiento del valor de la 
Palabra, de la relación entre liturgia y vida, en una pequeña comunidad. 
«Necesitamos comunidades, donde la Palabra de Dios sea el centro» 
 
Un retiro de tres días, llevado adelante por el equipo de catequistas responsables de la 
evangelización del Camino Neocatecumenal en Israel, Palestina, Chipre, Jordania y el 
Golfo Pérsico, guiado por P. Rino Rossi, ha tenido lugar el domingo 6 de octubre en la 
Domus Galilaeae. El encuentro, como cada año, ha congregado aproximadamente a 350 
catequistas, seminaristas, familias en misión, y responsables de las comunidades 
neocatecumenales de la zona, por el inicio del nuevo año pastoral 2019-2020. 
En dicho retiro, estaban presentes los arzobispos eméritos greco-católicos Mons. Jules 
Zerey y Mons. Elias Chacour, junto al vicario general de la diócesis greco-católica de Akko 
y Nazaret, P. Elias Abed, además del P. Maroun Tannous, greco-católico, y el P. Roudi 
Nora, maronita, párrocos respectivamente de Ebbilin y Esfiah. Se encontraban en la 
convivencia, además, otros 26 presbíteros que desarrollan su ministerio en las parroquias 
y que colaboran en la evangelización con los equipos itinerantes de Palestina, Chipre, 
Jordania y el Golfo Pérsico. 
La Eucaristía conclusiva de la convivencia fue presidida por Mons. Pierbattista Pizzaballa, 
que ha subrayado la importancia de la disponibilidad de seguir a Cristo en el dar 
testimonio cristiano. «La fe, es decir, el decidirse por Cristo – ha subrayado 
Mons. Pierbattista, comentando el Evangelio del domingo XXVII del año – significa 
reconocerse Iglesia, porque a Cristo se le encuentra en la comunidad». Luego ha 
continuado: «si no hay fe, el Señor no puede actuar, y Él actúa por medio de la Palabra, 
por esto necesitamos comunidades, donde la Palabra de Dios sea el centro». Después de 
haber subrayado la importancia de la Palabra de Dios y de haber dado una breve 
experiencia personal, sobre la Primera Palabra de la Liturgia, el obispo ha confirmado que 



«la Palabra nos invita a vivir libres de la tentación de buscar el éxito en nuestra obra 
pastoral», y luego ha invitado a los presentes a tener celo en la pastoral: «todos somos 
llamados a construir comunidad, a hacer comunidades, porque es allí que se encuentra al 
Señor». 
En la conclusión de la celebración, como de costumbre, se han hecho las llamadas 
vocacionales para los jóvenes al seminario, para las chicas a la vida consagrada, para las 
familias que se sienten llamadas a la misión, y para los presbíteros que se sienten 
llamados a vivir su ministerio en disposición de la Nueva Evangelización. Se aprovechó 
dicha ocasión para presentar al Administrador Apostólico los tres nuevos seminaristas del 
seminario Redemptoris Mater de Galilea, de este año; además, los tres presbíteros que se 
han formado en este seminario y que Mons. Pierbattista ha puesto en disposición de la 
misión del Camino Neocatecumenal, han aprovechado la oportunidad para reunirse con él 
e informarle sobre sus experiencias. 
 

  
 
	

	


